

CHAMPIONNAT REGIONAL par Equipes

Gymnastique Masculine

St Marcellin

31 mai et 1^{er} juin 2014

« Bonjour à tous,

Excellents résultats :

Les 3 sections, Jeunes-poussins, Pupilles et Adultes, engagées dans la plus haute catégorie de ce championnat, ont placé au top de la ligue Dauphiné-Savoie-Vivaraïsi les couleurs de leur association, en remportant chacune le titre de champion régional.

Ce triplé permet de remporter le challenge régional totalisant les points des Jeunes Poussins + Pupilles + Adultes.

Aussi, 6 gymnastes de notre section Initiation ont fait le déplacement pour se produire sur les différents ateliers de la rencontre régionale "Init'Gym", qui a rassemblé plus de 50 gymnastes (garçons et filles de 2008 et 2009).

Un grand bravo à tous ces gymnastes pour leur formidable cohésion, ce bel esprit de groupe a permis de réaliser ces performances, Je félicite également nos juges et les coachs pour le travail effectué pendant ces deux jours. Et enfin, merci à l'ensemble des parents et accompagnateurs pour le covoiturage de près de 50 gymnastes, ainsi que pour leurs encouragements et l'ambiance conviviale lors des repas partagés.

Attention !! Ce n'est pas fini... si les 14 gymnastes de l'équipe Jeunes-poussins clôturent leur saison sur ce résultat exceptionnel, 18 Pupilles et 17 Adultes seront dans 2 semaines à Audincourt pour le fédéral par équipe... **BONNE COMPÉTITION A EUX !!!**

Sportivement, »

Axel BAROZZI

Éducateur Sportif

Gymnastique Masculine

Alerte-Gentianes CHAMBERY